## Einblick in gedankliche Freiheit

KUNST Galerie Weigelt Design in Burhafe eröffnet neue Ausstellung

Künstlerin Angelika Weigelt spielt mit der Wahrnehmung der Betrachter. Ihre "Cluster"-Bilder fordern heraus.

BURHAFE/AKK – Betrachtet man Angelika Weigelts Bilder, die sie in ihrer aktuellen Ausstellung mit dem Titel "Cluster" zeigt, erscheinen sie zuerst als große Wimmelbilder, die aus vielen unterschiedlichen Formen und Strukturen bestehen.

Nach einem kurzen Blick fallen bekannte, menschliche Figuren auf, die sich durch die Strukturen bewegen. Wenn diese erst gefunden sind, kommt die Frage auf, was wohl den Rest der Leinwand füllt. Dann tauchen in dem vermeintlichen Wirrwarr plötzlich Tier- und Naturmotive auf und der Mensch, der auf den ersten Blick so wichtig erschien, spielt auf einmal eine ganz untergeordnete Rolle. Genau das will die Künstlerin damit erreichen. Sie spielt mit der Wahrnehmung der Rezipienten und entführt sie aus ihren festgefahrenen alltäglichen Denkmustern.

Und wer glaubt, dass jeder in einem ihrer Bilder dasselbe sehen muss, liegt falsch. "Kunst spiegelt immer den Betrachter", sagt Angelika Weigelt. Ihre Clusterbilder



In der selbstgebauten "Philosophenhütte" verfällt man schnell in interessante Gespräche.

sollen den Rezipienten dazu bringen, etwas über sich selbst zu lernen und ihn dazu herausfordern, sich gedanklich neue Freiräume zu erschaffen. Diese Freiräume können dann auch im realen Leben betreten werden: Im Gastgarten steht dazu eine "Philosophenhütte", gebaut aus alten Holzbetten, die in ihrer veränderten Clusterbildung nun einen ganz neuen Raum ergeben. Auch wenn die Galerie geschlossen hat,

steht die Hütte Gästen immer offen und bietet einen gemütlichen Platz, um zu verweilen und den Geschichten zu lauschen, die sie einst als altes Kinderbett gehört haben muss.

Auch Skulpturen gehören zu der Ausstellung. Bei ihnen bildet der menschliche Körper durch verschiedene Verformungen selbst das Cluster. Sie sollen haptisch erfasst werden, sodass die Ausstellung nicht nur visuell, son-

dern mit allen Sinnen erfahren wird. Wer sich aus seinem eigenen gedanklichen Cluster entführen lassen und seine Wahrnehmung erweitern möchte, kann die Galerie Weigelt, Barkhausenstraße 10 in Burhafe, ganzjährig besuchen. Geöffnet ist sie mittwochs von 15 bis 19 Uhr. Für die Dauer der Ausstellung "Cluster" (23. September bis 21. Oktober 2018) stehen auch sonntags von 15 bis 18 Uhr die Türen offen.